

DE BOXEO



Lineth Torrero / El Siglo



EL CANAL ES DE PANAMÁ Y SU

El presidente José Raúl Mulino responde a las amenazas de Donald . Trump de pedir la devolución del Canal de Panamá a manos gringas

P 2. HECHOS



Elmer Quintero / El Siglo



RESCATAN A 12 CURSIONISTAS



ABRAHAM PINO SORPRENDE EN LAS REDES, SE CORTÓ LOS DREADS

P7. PLAY





Elmer Quintero / El Siglo

Encapuchados y armados hasta los dientes asaltan a pastor y su familia

ELMER QUINTERO

EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

na noche de terror vivió un pastor evangélico y su familia en el sector de Los Olivos de Manaca, distrito de Barú, cuando cinco hombres encapuchados y armados irrumpieron en su hogar. Los delincuentes despo-

Virginia de Araúz, y sus dos hijas adolescentes de dinero en efectivo, objetos de valor y su vehículo tipo camioneta.

do a la familia por varios días, esperando el momen-





La familia fue atacada en su to propicio para cometer el robo. Este residencia, vivieron una hecho es el segundo asalto similar película de terror al pensar registrado en menos de un mes en que los iban a matar

pojadas de sus vehículos tipo 4x4.

Barú, donde las familias han sido des-

En lo que va del año, al menos siete denuncias de asaltos a mano armada se han registrado en esta zona fronteriza, lo que mantiene a los residentes en un constante estado de alerta.

El Servicio Nacional de Fronteras (Senafront) informó que mantiene operativos activos para dar con los responsables, pero hasta el momento no se ha logrado la aprehensión de los involucrados.

"Nos sentimos vulnerables y abandonados; es necesario reforzar la seguridad en esta comunidad", puntualizó el pastor.

jaron al pastor, Alex Araúz Rivera, su esposa Marta

El líder religioso narró que los sujetos ingresaron de forma violenta, gritando y apuntándoles con armas de fuego. "Incluso se llevaron el anillo de graduación de mi hija, quien está por culminar sus estudios", relató con pesar.

Se presume que los asaltantes estuvieron vigilan-

El "rey de las bases robadas"

CASO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

LUTO. El legendario Rickey Henderson, miembro del Salón de la Fama del béisbol y líder histórico en bases robadas de las Grandes Ligas, falleció a los 65 años a causa de una neumonía.

Fue el líder histórico en carreras anotadas (2.295) y bases robadas (1.406), hazañas logradas gracias a su velocidad excepcional. Registró tres temporadas con más de 100 bases robadas, un récord que sigue vigente. En total, disputó 3.081 juegos, con un promedio de bateo de .279, conectó 297 jonrones y remolcó 1.115 carreras.

Defendió los colores de Atléticos de

Oakland, Yankees de Nueva York, Padres de San Diego, Medias Roias de Boston, Mets de Nueva York, Dodgers de Los Ángeles, Marineros de Seattle, Angelinos de Anaheim y Azulejos de Toronto.

Henderson forma parte del prestigiosoclubdelos"3.000 imparables", con un total de 3.055 hits en su travectoria en las Grandes Ligas.

Conocido como "el hombre más rápido del béisbol", lideró la liga en bases robadas en 13 temporadas y en carreras anotadas en cinco. Su legado como una de las figuras más emblemáticas en la historia de las Grandes Ligas sigue siendo insuperable.





